

Fecha 08.05.2014	Sección Revista	Página 6
----------------------------	---------------------------	--------------------

De última hora / Anuncian costo de cadena de Tv

A la espera de que el criterio para definir a los ganadores no sólo sea el factor económico, el **Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT)** dio a conocer el precio mínimo de 830 millones de pesos por cada una de las dos cadenas de televisión digital. Un buen principio es que tanto *Televisa* como *Tv Azteca* no pueden participar en la licitación pero eso basta, el Instituto debe vigilar que los interesados no repliquen la mediocridad de los contenidos actuales de la televisión abierta comercial. Asimismo el **IFT** estableció que la garantía de seriedad deberá ser de 415 millones de pesos. Cada cadena de televisión implicará licitar 246 canales para conformar al menos dos nuevas cadenas de televisión abierta digital, proceso que iniciará en junio y concluirá en 2015. Los interesados deberán enviar una solicitud de opinión dirigida a la Unidad de Competencia Económica del Instituto entre el 16 y 17 de junio próximo; la respuesta se les notificará el 8 y 9 de septiembre. Una vez confirmada la concesión tendrá una vigencia de 20 años. ✓

